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　編集委員会としましては、今後新企画を発信し、
より市民と議会の距離を縮め、議会や議員がどん

な活動をしているのか明
確に表現していきたいと
思いますのでご期待くだ
さい。

 編集委員会　久保　吉彦

編 集 後 記

 8月  8日 総務企画常任委員会市内視察
11日 石川県市議会議長会定期総会（金沢市）
12日 産業建設常任委員会市内視察
15日 七尾日中碑前祭
19日 教育民生常任委員会
25日 能登五市議会議員研修会（珠洲市）
29日 議会運営委員会

石川北部ＲＤＦ議会定例会

 9月  2日 第３回市議会定例会（～26日）

10月  5日 七尾市合併市制施行10周年記念式典
七尾市自治功労者表彰式

 6日 のと鉄道運営助成基金事務組合議会定例会（輪島市）
のと鉄道利用促進協議会総会（輪島市）

14日 石川県後期高齢者医療広域連合議会定例会（金沢市）
産業建設常任委員会　市内視察

17日 総務企画常任委員会
20日 教育民生常任委員会

議 会 の 動 き

　七尾市の人口は平成26年３月末現在56，659人で、平成37年には46，788人程度にまで減少するものと推計されてい
ます。急速な人口減少社会を迎え、その対策が重要かつ喫緊の課題となっています。国においても「まち・ひと・しごと
創生本部」を設け、地方の人口減少に対応しようしています。このような状況の中、七尾市の人口減少の要因を調査・
研究し、的確にその課題を把握して、その効果が見込まれる対策を提出する目的で、七尾市議会として「人口減少対策
特別委員会」を設置することになりました。
　第１回の委員会では、市の人口減少対策室（総務部企画財政課内）から七尾市の人口減少の現状把握と現在取り組
んでいる七尾市の政策について話を伺いました。今後は調査・研修などを重ね、人口減少に歯止めをかける諸施策の
推進を図っていただきたいと思います。

■委 員 長　垣内 武司 議員　　■副委員長　高橋 正浩 議員
■委　　員　伊藤 厚子 議員　　杉木 勉 議員　　岡部 俊行 議員　　山添 和良 議員

人口減少対策特別委員会の設置について

　今回の議会報告会は、市民と議会との距離をより縮めたいとの思いから、今
までの「議会報告会」という名称から「市民と議会との懇談会」に変更しました。
今までの議会報告会では議会からの報告部分が長かったこともあり、その部分
を簡素化し、これまで以上に市民との懇談の時間を設けました。今回の懇談で
は、各会場共通で「人口減少対策」とテーマを設けましたので、皆さんの活発な
ご意見をお聞かせいただければと思います。また、市政全般に関しても、自由な
ご意見をいただければと思っています。
　これまで以上に、少しでも多くの市民に議会に対して理解と関心を持っていただきたいと思っています。
　ぜひ皆さん、友人・知人をお誘い合わせのうえ、各会場へお越しください。

「市民と議会との懇談会」

　11月 12日（水）　金ヶ崎公民館　／　11月 13日（木）　相馬公民館　    ／　11月 14日（金）　袖ケ江公民館
【Ａ班：高僧弘、石川邦彦、永崎陽、伊藤厚子、久保吉彦、佐藤喜典、山崎智之、西川英伸】

　11月 12日（水）　釶打公民館　   ／　11月 13日（木）　高階公民館　    ／　11月 14日（金）　豊川公民館
【Ｂ班：木下孝輝、垣内武司、松本精一、荒川一義、杉木勉、礒貝和典、山添和良】

　11月 12日（水）　崎山公民館　   ／　11月 13日（木）　能登島公民館　 ／　11月 14日（金）　御祓公民館
【Ｃ班：今田勇雄、中西庸介、桂撤男、大林吉正、岡部俊行、木下敬夫、高橋正浩】


